

PARA SUDAMÉRICA:

La OPS alerta de los altos costos de enfermedades no transmisibles

Las enfermedades no transmisibles (ENT) y los trastornos de salud mental le costarán a Sudamérica entre 2020 y 2050 más de 7,3 billones de dólares, que equivale a todo el PIB anual de América

Latina, en pérdida de productividad y gasto en atención médica, advirtió el director de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Jarbas Barbosa.

"Eso se debe principalmente a muertes prematuras, discapacidades y menor participación en la fuerza laboral (...). Una gran tormenta acecha en el horizonte", explicó Barbosa al presentar el documento.



EFE

El aumento de estas patologías se debe a factores como el tabaquismo y la obesidad.

"240 millones de personas en las Américas viven con una ENT y todas necesitan atención continua, accesible y de calidad", agregó. En 2021 murieron por una enfermedad de este tipo (sobre todo patologías cardiovasculares y cáncer) unas seis millones de personas en la región y casi el 40% de estas eran menores de 70 años.